

にたさこ日記 (令和4年度 第18週)

9月20日(火) 5年生 GTECテスト

14日(水)、5年生がGTECテストに挑みました。タブレット端末を使って、英語の「話す力」「聞く力」「読む力」「書く力」を試すものです。子どもたちはヘッドフォンを付けてタブレットを見ながら、問題を解くことに集中していました。



9月16日(金) 6年生 修学旅行(その3)

2日目は6時半起床でした。朝食後、退館式を経てバスで荒尾市のグリーンランドへ向かいました。この日も天気が大変良く、気温が上がりました。子どもたちも熱中症に気を付けながら、活動班で計画的に回っていました。集合時刻の14時まで、しっかり楽しみました。帰りは途中フェリーに乗船して、島原から長崎到着は17時過ぎでした。何度も延期となった修学旅行でしたが、天候も良く、子どもたちにとって小学校生活の忘れられない思い出のひとつになりました。



9月15日(木) 6年生 修学旅行(その2)

1日目ホテル到着が17時でした。入館式の後で写真撮影をしたのですが、その時あの「くまモン」がサプライズで来てくれました。子どもたちも大喜びでした。夕食後はお風呂に入ったり、おみやげを買ったりして過ごしました。1日目の最後は「班長会議」をして1日目の反省会と次の日の連絡をして第1日目を終えました。子どもたちは夜はぐっすり寝て、次の日のグリーンランド行きに備えました。



9月14日(水) 6年生 修学旅行(その1)

9月12日(月)から13日(火)に6年生が修学旅行に行ってきました。第1日目の出発式で多くの保護者の方に見送られて、熊本城目指して出発しました。昼食会場「城彩苑」での昼食後、熊本城に行きました。6年前の震災からずいぶん修復が進んでいて、子どもたちも天守閣まで上がることが出来ました。その後、「エルパティオ」牧場に行き、乗馬体験や餌やり体験等を行いました。

